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Il prof. Luigi Nappi è il nuovo Presidente eletto dell’Associazione dei 
Ginecologi Universitari Italiani. L’elezione è avvenuta nel corso del 98° 
Congresso nazionale dei Ginecologi italiani che si è tenuto sabato 16 
dicembre a Milano.
56 anni, il prof. Luigi Nappi è Ordinario di Ginecologia e Ostetricia, 
Direttore della I Clinica Ginecologica ed Ostetrica del Policlinico Riuniti e 
dell’Università di Foggia, Delegato rettorale all'innovazione tecnologica 
in Area medica, nonché rappresentante italiano in seno al Collegio 
Europeo di Ostetricia e Ginecologia (EBCOG). Riveste già da molti anni 
importanti incarichi istituzionali a livello nazionale ed internazionale.

Il prof. Luigi Nappi, Presidente 
eletto della Associazione 

Ginecologi Universitari Italiani 



Non c’è più tempo da perdere. Il 
Foggia ha bisogno di una nuova 
guida che sappia tirar fuori il 
meglio da ogni giocatore. Oggi la 
situazione in campionato non è 
delle più rosee: 22 punti, 13° posto 
in classifica e playout che distano 
solo 4 punti. Nelle ultime 10 gare i 
rossoneri hanno conquistato solo 
7 punti, un trend negativo che non 
si era mai visto almeno negli 
ultimi tre campionati in serie C. E 
ancora più grave è la carenza di 
gol. In 18 gare 15 reti e solo 6 nelle 
ultime 10 partite. Praticamente 
una ogni 150 minuti. Il peggior 
attacco del campionato insieme a 
Messina (15) e Brindisi (14). Ma 
non è ancora detta l'ultima parola.

L’anno scorso i rossoneri erano 
partiti malissimo. Dopo le prime 
sette giornate erano penultimi 
con 4 punti. La cura Fabio Gallo 
iniziò a fare effetto dall’ottava 
giornata. E alla fine del girone di 
andata conquistò la zona playoff 
con 26 punti. In 12 gare il Foggia 
totalizzò 22 punti con una media 
di 1,83 punti a partita. Alla fine 
tutti sanno come andò a finire. Il 
più grande merito di Gallo è stato 
quello di ricompattare lo 
spogliatoio valorizzando lo spirito 
di squadra e le capacità dei 
singoli. Avere fiducia in se stessi è 
stata la parola d’ordine. Bisogna 
tornare a quel clima se si vuole 
salvare la stagione in corso. 

SARA' L'ALLENATORE 
A RISOLVERE TUTTO?

DI GIANNI GLIATTA



Il calcio a Foggia ha una valenza 
sociale importante e la società ha il 
dovere di dare un segnale forte e 
chiaro. Oggi sembra rispecchiare un 
po’ la condizione generale della 
città: disgregrazione e tutti contro 
tutti. Il presidente Canonico ha la 
responsabilità più grande, scegliere 
il prossimo allenatore dei rossoneri. 
Ha deciso subito di incontrare Delio 
Rossi, l’uomo che ha protato il 
Foggia alla finale dei playoff, ma 
quest’ultimo, per i motivi che 
l’hanno portato a lasciare, ha 
declinato l’offerta. Anche se un 
piccolo barlume di speranza c’è 
ancora. Se non dovesse arrivare il 
tecnico di Rimini, tra i papabili

l’opzione più accreditata 
sembrerebbe essere quella di 
Giuseppe Raffaele. Anche se negli 
ultimi giorni sta prendendo forma 
l’idea di un altro ritorno. Si tratta di 
Marco Marchionni che nella 
stagione 2020/21 portò il Foggia ai 
playoff contro tutti i pronostici. Ma i 
tifosi chiedono a gran voce il ritorno 
di Rossi e patron Canonico ha il 
dovere ti convingere ‘il profeta’ con 
tutti i mezzi a sua disposizione. Con 
la finestra di mercato invernale, che 
partirà il 2 gennaio 2024 e chiuderà 
alle ore 20 del 31 gennaio 2024,  il 
Foggia potrebbe trovare le soluzioni 
giuste per raddirzzare le sorti del 
campionato.



E’ avvenuto ieri a Novara, in 
Piemonte, in maniera u�ciale, il 
passaggio di consegne della 
Capitale Italiana di Gentilezza, che, 
per il 2023, è stato ospitato proprio 
dalla città di Novara. Dal prossimo 
1 gennaio 2024 sarà San Severo, 
insieme ad altre 14 città della 
Daunia e a diverse città del 
Vesuviano, ad essere il volano del 
generare Gentilezza. Nella 
cerimonia di Novara il Comune di 
San Severo è stato rappresentato 
dal Consigliere Comunale Antonio 
Stornelli, Presidente della I 
Commissione Consiliare e 
dall’Ambasciatrice alla Gentilezza 
del Comune di San Severo 
Arcangela De Vivo, unitamente a 
Marianna Pantano Ambasciatrice 
di Costruiamo Gentilezza. “Siamo 
felici ed onorati di aver incontrato i 
rappresentanti di Novara – 
dichiarano il Sindaco Francesco 
Miglio, il quale segue direttamente 
la delega alla gentilezza,

• IN PRIMO PIANO

Miglio: "Nella nostra città, già da diversi mesi, sono 
state tante le iniziative attuate, molte altre sono in 
cantiere per il 2024, con un programma ricco ed 
articolato, che darà vita alla prima edizione del festival 
della Gentilezza”.

SAN SEVERO NUOVA 
CAPITALE NAZIONALE 
DELLA GENTILEZZA

l Presidente Stornelli e 
l’Ambasciatrice De Vivo - che per 
tutto il 2023 hanno generato idee, 
progetti, percorsi, spettacoli, 
a�nché la Gentilezza fosse la 
protagonista, la forza di una città! 
Da lunedì 1 gennaio toccherà a noi 
di San Severo, assieme a 14 città 
della Daunia e a diverse città del 
Vesuviano, prendere il testimone e 
accettare questa meravigliosa 
sfida! Costruire la gentilezza non 
solo arricchisce le nostre vite, ma 
ha anche un impatto positivo sulla 
società nel suo complesso".



Le onorificenze sono state consegnate agli 
ordonesi Gerardo Lensi, impiegato FPT allo 
stabilimento di Foggia e Gianfranco Rago, 
quadro aziendale dello stabilimento di Foggia 
della Leonardo S.p.A. - divisione 
aerostrutture. Gli ortesi premiati, invece, sono 
Sergio Recchia e Mario Taralli, 
rispettivamente impiegato e quadro aziendale 
alla Leonardo S.p.A. di Foggia. "Sono davvero 
orgogliosa di queste premiazioni - ha detto 
Adalgisa La Torre, prima cittadina di Ordona 
e presidente dell'Unione dei Cinque Reali Siti 
- poiché confermano l'operosità degli abitanti 
del nostro territorio, spesso e ingiustamente 
troppo bistrattato. Il basso Tavoliere è terra di 
eccellenze lavorative, di menti illuminate e di 
grandi risorse, che il resto dello Stivale ci 
invidia: lo testimoniano i numeri, visto che su 
47 pugliesi premiati quest'anno, 13 sono della 
Capitanata e ben 4 dei Cinque Reali Siti". 

La Stella al merito del lavoro è una 
decorazione della Repubblica 
Italiana che riprende e continua 
l'analoga decorazione istituita 
durante il Regno d'Italia e comporta 
il titolo di 'Maestro del Lavoro'.

S T E L L E  A L  M E R I T O  2 0 2 3 ,  
P R E M I AT I  A  B A R I  D U E  

O R T E S I  E  D U E  O R D O N E S I

Due cittadini di Ordona ed altrettanti di 
Orta Nova sono stati decorati con la 
'Stella al Merito del Lavoro'. 
L'onorificenza è conferita dal presidente 
della repubblica, su proposta del 
ministro del lavoro e delle politiche 
sociali, ai lavoratori dipendenti 
d’impresa che si sono distinti, lungo il 
loro percorso lavorativo, per aver 
operato con perizia, laboriosità, buona 
condotta morale o in sensibili 
innovazioni tecnologiche e produttive. 
La cerimonia si è svolta al teatro 
Petruzzelli davanti a numerose autorità 
pugliesi, tra cui il prefetto di Bari, 
Francesco Russo, quello di Foggia 
Maurizio Valiante, la sindaca di Ordona 
Adalgisa La Torre e il commissario 
prefettizio di Orta Nova, Angelo 
Caccavone.

• IN PRIMO PIANO



Il Comitato Consultivo Misto della ASL 
Foggia si rinnova. 
Con Deliberazione del Direttore Generale n. 
1.408 del 14 dicembre 2023 l’Azienda ha preso 
atto dei lavori dell’Assemblea del C.C.M. al 
termine dei quali sono stati eletti: il nuovo 
Presidente Walter Mancini dell’Associazione 
ADCUA ODV e il Vice Presidente Giovanni 
Totta dell’Associazione ANFASS.
Rinnovato anche l’U�cio Segretaria, 
composto, per la componente partecipativa, 
da: Donatella Varraso dell’Associazione 
Cittadinanzattiva e Ripalta Panelli 
dell’Associazione ANDOS. 

Il Comitato Consultivo Misto è 
l'organismo che si occupa di dare ascolto 
e rilievo alla voce del cittadino-utente 
attraverso un tavolo di lavoro dedicato. 
Oltre alla componente partecipativa, 
l’U�cio Segreteria del C.C.M. ha anche 
una componente aziendale costituita dalla 
Direzione Strategica; dalla Dirigente 
Responsabile dell’U.R.P. Anna Rachele 
Cristino in qualità di Coordinatrice del 
C.C.M.; dalla collaboratrice dell’U.R.P. 
Antonella La Torre nel ruolo di Referente 
Rapporti con il Volontariato.

Rinnovate le cariche elettive 
del Comitato consultivo misto



“Un Cuore di tappi”, i clowndottori 
donano i primi sette televisori al 

Policlinico “Riuniti” di Foggia

Grande partecipazione per la 
campagna di raccolta e riciclo dei 
tappi in plastica promossa 
dall’associazione il Cuore Foggia e 
dai mitici clowndottori. L’iniziativa 
punta ad un programma di 
educazione ambientale che finora 
ha coinvolto scuole, palestre, 
aziende e privati non solo a 
Foggia, ma in tutta la provincia.
Il 18 dicembre sono stati 
consegnati i primi sette televisori 
nel reparto di Neuropsichiatria 
infantile del Policlinico “Riuniti” di 
Foggia; ne seguiranno altri per i 
restanti reparti pediatrici, al fine di 
allietare le ore di degenza dei 
piccoli pazienti ricoverati. 
“Il progetto ‘Un cuore di tappi’ - 
afferma Jole Figurella - prevede un 
gesto che non comporta spese, 
donazioni o raccolte fondi, ma è 
un invito alla ‘sostenibilità’, una 
scelta di ogni giorno che si traduce 
in comportamenti concreti. 
Investire nell'educazione 
ambientale significa orientare il 
cambiamento verso una società 
sostenibile vissuta da cittadini 
attivi e consapevoli”. 
L’obiettivo de Il Cuore Foggia e del 
progetto “Un Cuore di tappi” è 
l’acquisto di beni e risorse per il 
Policlinico di Foggia, al fine di 
migliorare e favorire 
l’umanizzazione della cura. 

“Grandi sostenitori del progetto – 
sottolinea la presidente de Il Cuore - sono 
la farmacia Santa Rita dei dottori Vassalli 
e l’Istituto Comprensivo ‘Parisi- De 
Sanctis’, grazie all’entusiasmo dei tanti 
bambini coinvolti nell’iniziativa dal 
dirigente scolastico Angelo M. Rago e da 
tutto il corpo docente: lo scorso 13 
dicembre hanno consegnato una 
valanga di tappi”. 
Per chi volesse partecipare al progetto, i 
sacchi di raccolta possono essere 
consegnati presso la sede de Il Cuore 
Foggia, in Via Sant’Alfonso de’ Liguori, dal 
lunedì al venerdì, mattina o pomeriggio. I 
tappi potranno anche essere ritirati dai 
volontari, chiamando il numero 
329.7241557. 
“Il nostro grazie - conclude Jole Figurella 
- va a chi ci aiuta ogni giorno nella 
realizzazione di questo progetto di 
raccolta, semplice ma concreto. Ricordo 
che i risultati aggiornati e complessivi 
della campagna di raccolta si trovano 
sulla nostra pagina Facebook @il cuore 
foggia clownterapia”.



Si chiama "La sfida del rilancio industriale 

nel sud Italia: sostenibilità ambientale, 

occupazione e inclusione sociale" ed è un 

incontro organizzato da  Fismic Confsal, 

sindacato autonomo dei metalmeccanici, 

all'Incubatore Industriale di Candela. 

Martedì 19 dicembre dalle ore 9:30, 

illustreranno attività, movimenti e progetti 

il segretario generale nazionale Roberto Di 

Maulo e l'europarlamentare Denis Nesci. 

Durante la mattinata interverrà il 

segretario generale Fismic Confsal Roberto 

Di Maulo, i segretari nazionali Pasquale 

Capocasale, Fabiana Agostini e Antonio 

Longobardi. L'avvio dei lavori è affidato a 

Nicola Gatta, sindaco di Candela, mentre le 

conclusioni saranno formulate da Sara 

Rinaudo, vicesegretario generale Fismic 

Confsal. 

IL SINDACATO.

Fismic, sindacato autonomo 

metalmeccanici e industrie collegate, è 

un’organizzazione sindacale autonoma che 

rappresenta i lavoratori dipendenti 

dell’industria e dei servizi, i pensionati, i 

disoccupati ed i precari ed è presente su 

tutto il territorio nazionale. È un sindacato 

dei lavoratori autonomo e libero da ogni 

forma di appartenenza politica e che tende 

alla modernizzazione del sistema di 

relazioni sindacali nel nostro Paese. 

Aderisce alla Confsal, principale 

confederazione dei sindacati autonomi, che 

è il quarto sindacato confederale del 

Paese.

A Candela si discute del 
rilancio industriale del Sud
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T E R R I T O R I O

20
23Vico si prepara 

alla Paposcia Fest

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il Gospel 
in piazza a 

Foggia



Il 22 dicembre a Foggia 
“Deborah Moncrief & New 

Millennium Gospel Singers”
 Il Natale, a Foggia, è anche 
suggestivo Gospel con alcuni dei più 
grandi interpreti internazionali. 
Venerdì 22 dicembre, alle 19.30, in 
Piazza Cesare Battisti si esibirà il 
noto gruppo “Deborah Moncrief & 
New Millennium Gospel Singers”. Il 
Christmas Gospel Concert 
conquisterà gli spettatori per i brani 
proposti e per l’incredibile 
accostamento di voci e timbri dalle 
sfumature profonde. Accanto agli 
arrangiamenti più moderni del gospel 
contemporaneo non mancheranno i 
temi tradizionali nelle sue versioni 
più amate dal grande pubblico.  Un 
blend di musica coinvolgente ed 
emozionante che arriverà dritto al 
cuore dell'ascoltatore coinvolto in un 
dialogo interattivo sin dai primi brani.
La serata, ad ingresso libero, sarà 
condotta da Massimo Giampiero 
Marsico. Nato nel 2000 per 
festeggiare il Nuovo Millennio, il 
gruppo è stato formato dal genio del 
Reverendo Keith Moncrief già 
creatore e leader di gruppi di fama 
mondiale ed è capitanato da una delle 
migliori interpreti della musica gospel 
contemporanea, Deborah Moncrief.

L’evento rientra nel cartellone delle 
iniziative allestite per allietare le 
festività natalizie promosse 
dall’Amministrazione comunale di 
Foggia, nella persona della sindaca 
Maria Aida Episcopo, e si svolge in 
collaborazione con la Regione Puglia, il 
Servizio Cultura e Spettacolo del 
Comune di Foggia, il Teatro “Umberto 
Giordano” e l’Associazione musicale 
“Suoni del Sud” presieduta da Libera 
Granatiero.
In caso di pioggia, il concerto si terrà al 
Teatro Giordano con posti disponibili 
fino a esaurimento.



Questa sera  al teatro Giordano 
la“Manifestazione #NoiperVoi.4”

Serata di beneficenza organizzata al Teatro comunale “Umberto 
Giordano” di Foggia, che aprirà il sipario alle ore 20:30. L’iniziativa, alla 
sua quarta edizione e patrocinata dal Comune di Foggia, come gli anni 
precedenti, costituisce un’occasione di incontro tra la Polizia di Stato, le 
Istituzioni e la cittadinanza. La serata sarà animata dal Coro Polifonico 
della Questura, costituito da personale appartenente ai vari Uffici e 
personale in quiescenza appartenente all’Associazione Nazionale della 
Polizia di Stato ed è diretto dal maestro Giulia PANETTIERI che, 
condividendo gli stessi valori di solidarietà, si impegna per la formazione 
canora degli stessi. Inoltre, si esibiranno anche altri artisti locali quali: gli 
attori Dino La Cecilia e Fabio Conticelli, il maestro bandoneonista Gianni 
Iorio, la cantante Milena Manzi, i ballerini Cosimo Pio Di Vagno ed 
Eleonora D’Aquino, il cantante Francesco Manzi e il sassofonista 
Emanuele Acucella. Il tutto sarà curato dal regista Michele d’Errico.
Quest’anno oltre i temi natalizi, sarà dedicato un momento di riflessione 
sulla necessità di contrasto e prevenzione in ordine al tristemente 
fenomeno della violenza di genere ed in particolare sulle donne.
Per l’occasione sono state invitate alcune scolaresche per ottimizzare i 
profili divulgativi delle richiamate tematiche e per contribuire 
all’accrescimento della consapevolezza di questa particolare forma di 
soggiacenza che, sempre più spesso, tracima in forme di reato che 
vedono donne vittime soccombenti ed indifese. Il ricavato dalla vendita 
dei biglietti sarà devoluto al reparto di oncologia degli “Ospedali Riuniti” 
di Foggia e al Centro Antiviolenza “Impegno Donna” per l’istallazione di 
un impianto di riscaldamento.



Vico del Gargano tra gusto e tradizioni 
con “Bambned” e “Paposcia Fest”

Entrano nel vivo il Natale di Vico del Gargano e il relativo programma di 
eventi. Giovedì 21 dicembre, dalle ore 19, nell’Auditorium Ra�aele Lanzetta 
sarà di scena “Suoni come doni”, il grande concerto di Natale a cura 
dell’Orchestra di Fiati del Conservatorio Umberto Giordano, sezione di Rodi 
Garganico. Il 22, 23 e 24 dicembre (poi ancora dal 26 e fino al 30 dicembre, 
con ulteriori repliche dal 1° al 6 gennaio 2024) tornerà protagonista “La Via 
dei Presepi”, a cura dell’omonima associazione.

Un percorso di “arte nell’arte”, nel cuore del 
centro storico, dove sarà possibile ammirare 
gratuitamente le opere presepiali realizzate 
artigianalmente.
Il 22 dicembre, nel centro storico, spazio a 
“Babbo Natale dalla Finlandia con i bimbi”. IL 
23 dicembre, dalle 17.30, “Il Natale di 
avvicina”, con La via dei Presepi nel centro 
storico.
“I BAMBNED”. Molto atteso il tradizionale e 
suggestivo appuntamento del 24 dicembre, 
dalle ore 17.30, con “I bambned”, consueto 
evento della tradizione che vede 
protagoniste le confraternite di Vico del 
Gargano in un rito collettivo che anticipa la 
nascita di Gesù Bambino nelle chiese 
confraternali e, successivamente, in 
processione per le vie del paese. A seguire, 
l’emozionante tradizione delle confraternite 
che cantano le odi al bambino nella capanna 
installata in Largo del Conte. Si tratta di un 
evento molto partecipato e suggestivo, 
grazie ai canti e alle melodie che anticipano e 
annunciano la prossima nascita di Gesù 
bambino.
PAPOSCIA FEST. Il 26 dicembre, dalle ore 9, a 
cura dell’associazione Paposcia Fest, 
l’Anfiteatro Hintermann sarà la location 
d’eccezione per la seconda edizione del 
Paposcia Fest, un evento che lo scorso anno 
richiamò centinaia di visitatori, per una 
iniziativa nel segno dei sapori e delle tipicità 
vichesi, quella della paposcia su tutte.

Vincenzo Schettino



Il 26 dicembre, alle ore 9, Corteo Storico in 
Piazza Castello con la “Incoronazione della 
Paposcia” a cura di sbandieratori e musici 
della Città di Lucera. Un’ora più tardi, prima 
dell’accensione dei forni, ci sarà l’apertura del 
Paposcia Fest con i saluti delle autorità e la 
consegna di targhe e attestati. Alle ore 11, il 
“Contest Professionisti: crea la tua paposcia” 
(su prenotazione: 340.3976275); alle ore 12, un 
doppio appuntamento con l’apertura di 
“Paposcialand”, laboratorio creativo per 
bambini, e il via alle visite guidate nel centro 
storico lungo La Via dei Presepi (entrambi gli 
appuntamenti su prenotazione: 340.3976275 
per la visita guidata e 320.1456721 per 
“Paposcialand”). Alle ore 16, sempre su 
prenotazione al 340.3976275, sarà possibile 
partecipare al contest “Paposci-Ami Tu” e 
mettersi alla prova creando la propria 
paposcia. Alle ore 17, il talk “Astrologia e food” 
a cura di Nicoletta Cilenti. Dalle 18 alle 24, via 
libera al “Paposcia show” tra ‘show cooking’, 
musica, degustazioni, tipicità e innovazione. 
TUTTI IN PIAZZA. Il 29 e il 30 dicembre altre 
due grandi iniziative: il “Christmas 90 
Festival” in Piazza San Domenico dalle 19.30 
e, il giorno dopo, il concerto di Leonardo 
Angelicchio, in arte Lazzaro, con “È ora di 
andare con Lazzaro e la sua band”. 



“Cenerè” il 28 dicembre 
La Piccola compagnia impertinente si 
sposta al Teatro del Fuoco di Foggia per 
portare in scena il 28 dicembre “Cenerè”, 
una rilettura di successo del capolavoro 
“La gatta Cenerentola” di Roberto De 
Simone. Un grande classico del teatro 
italiano rivisitato ed adattato attraverso 
una partitura teatrale che nulla toglie alla 
forza evocativa dell’originale. Lo 
spettacolo, che rientra nel calendario della 
“Stagione impertinente”, è una produzione 
della PCI, nata da un’idea di Pierluigi 
Bevilacqua, che ne cura anche la regia.

“Cenerè” rappresenta una sfida complessa 
in cui gli spunti di modernità si affacciano 
prepotenti attraverso le caratteristiche 
umane insite nella drammaturgia. Un 
racconto che attraverso la grande capacità 
espressiva di un linguaggio popolare rivela 
in sé la forza estrema di una storia 
universale. Insieme a Bevilacqua sul palco 
ci saranno Lea Berardi, Francesca 
Camplese, Tonia Casalucci, Asia Correra, 
Michele Correra, Elena La Riccia, Samanta 
Leila Macchiarola, Mario Mignogna, 
Celeste Morese, Veronica Ricucci e Arturo 
Severo. L’ingresso al Teatro del Fuoco, che 
sorge in Vico Cutino, è alle 20.30, mentre 
l’inizio dello spettacolo è previsto alle 21.

Teatro del Fuoco - Foggia
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NATALE AUSTERO
PER IL FOGGIA

A sorridere 
è solo il 
Cerignola

SILENZIO STAMPA IN CASA ROSSONERA IN ATTESA DEL NUOVO MISTER

Inserto sportivo



RIAVVOLGIAMO IL FILM DELLA PARTITA

Il Foggia cade a Cerignola, inanella 
la sesta sconfitta del girone 
d’andata e apre una crisi profonda 
con una formazione allo sbando 
che, anche ieri sera, ha mostrato 
limiti caratteriali e tecnici. Olivieri 
si affida al 3-4-1-2 confermando 
tutti gli uomini di maggiore 
esperienza fatta eccezione pe 
Garattoni che parte dalla 
panchina. Inizia bene il Foggia che 
all’8’ con Schenetti ci prova in 
diagonale dalla distanza con sfera

di poco a lato. Al 10’ si vedono i 
padroni di casa con D’Andrea che, 
sugli sviluppi di un lancio lungo dalle 
retrovie, conclude a rete para facile 
Nobile. Al 33’ occasione gol per il 
Cerignola. Tascone supera Carillo e 
serve Malcore che viene anticipato da 
Nobile in uscita e sulla cui respinta 
ancora Tascone mette sul fondo. 39’ 
Garattoni, da qualche attimo in 
campo al posto dell’infortunato Rizzo, 
si rifugia di testa in angolo per evitare 
guai peggiori. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Per l'Audace vittoria di rigore, 
ma il Foggia è proprio sterile



Al 42’ Riccardi trattiene in area 
Malcore e per il direttore di gara, 
il Signor Nicolini di Brescia, è 
calcio di rigore. Dal dischetto si 
incarica del tiro Malcore che 
spiazza Nobile con un preciso 
piattone. Dopo due minuti di 
recupero squadre al riposo con i 
padroni di casa in vantaggio. La 
ripresa si apre al 49’ con un 
lancio di Di Noia per Schenetti 
che, a pochi passi da Kaprikas, 
manda sul fondo. Al 51’ è Peralta 
con un diagonale a chiamare 
Kaprikas alla parata sul primo 
palo. Al 60’ cross basso dalla 
destra di Ruggiero che attraversa 
tutta l’area e D’Andrea non riesce 
a inquadrare lo specchio della 
porta anche perché disturbato 
dai difensori ospiti. 71’ Ancora 
Peralta con una conclusione a 
giro e Kaprikas interviene 
anticipando Vezzoni appostato in 
area. 

Al 73’ l’episodio che chiude la gara 
a favore dei gialloazzurri di Tisci. 
Sosa serve in area Tascone che 
viene toccato da Di Noia. 
L’assistente posizionato sotto i 
distinti segnala l’irregolarità al 
direttore di gara che accorda il 
secondo penalty della serata. 
Ancora Malcore al 75’ dal dischetto 
spiazza nuovamente Nobile e 
porta il Cerignola sul 2-0. Sono 
cinque i minuti di recupero e il 
derby dell’Ofanto termina con la 
vittoria dei padroni di casa che 
tornano al successo interno che 
mancava dal 12 novembre scorso. 
Per il Foggia ancora uno stop con 
la classifica che comincia a 
diventare preoccupante con la 
zona playout a sole quattro 
lunghezze e la delicata sfida di 
sabato allo Zaccheria con il 
Monterosi, a porte chiuse, che 
chiuderà il girone di andata del 
Campionato.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Al termine di una gara non 
proprio spettacolare, a spuntarla 
è il Cerignola che con due calci 
di rigore, fa suo il derby di 
Capitanta, toccando quota 25 
punti ed agganciando 
nuovamente la zona playoff. 
Chiaro che la vincente di tale 
match si sarebbe rilanciata in 
classifica, a differenza della 
perdente sprofondata in piena 
crisi. Mattatore del match 
Malcore, che grazie alla 
doppietta realizzata, entra di 
diritto nella storia di un derby 
cominciato nell'ormai 
lontanissimo 1936, grazie alle 6 
reti totali realizzate, che ne 
fanno il miglior marcatore di 
sempre. Ma per il capitano delle 
cicogne, poco importava chi 
fosse il marcatore di serata, la 
cosa importante era vincere 
come dichiarato alle telecamere 
di Antenna Sud a fine primo 
tempo  " Sappiamo che si tratta 
di un derby ed una gara molto 
combattuta, la cosa importante 
era dare il meglio di noi stessi 
per potare a casa il risultato a 
prescindere da chi segna" . 

Cosi mentre in casa Foggia regna il 
silenzio stampa, lo stesso non è in casa 
Audace, dove al termine del match 
sempre alle telecamere mister Tisci ha 
manifestato tutta la sua gioia per la 
vittoria.  "Per quanto mi riguarda non era 
un crisi di gioco, ma di risultati dovuta al 
fatto che abbiamo lasciato dei punti per 
strada, il campionato sappiamo quanto è 
difficile ma sono sempre stato convito 
che i miei ragazzi hanno le possibilità di 
fare molto bene, infatti sotto l'aspetto 
dell'impegno e della determinazione 
anche in questo derby, hanno 
dimostrato di essere un gruppo unito e 
solido. 

Torna il sereno in casa 
dell'Audace Cerignola



La gente deve capire che il campionato 
è difficile e le partite vanno affrontate, 
chiaro che quando le cose non vanno 
bene è giusto che da mister mi prenda 
io le colpe perché sono il responsabile 
dei ragazzi, ed è giusto applaudirli 
quando vinciamo. In questi giorni ho 
cercato di parlare il meno possibile 
anche perché di chiacchiere ne hanno 
fatto tante, sapevamo solo che tutti 
tenevamo tantissimo a questa partita, 
in primis perché volevamo tornare a 
vincere, in secondo luogo il derby è una 
partita che si prepara da sola quindi 
abbiamo parlato poco.  Ai ragazzi ho 
detto che era la partita giusta per 
riprendere il nostro cammino, sono 
contento di aver regalato questa 
soddisfazione alla tifoseria ed alla 
società che ha sempre creduto in me, 
chiaramente vincere un derby da un 
valore importante ai tre punti, quindi 
godiamocela ma da domani penseremo 
alla prossima perché dobbiamo 
chiudere al meglio il girone di andata.In 
questo campionato dove c'è grande 
equilibro tranne per la Juve Stabia che 

per grandi meriti è prima in classifica, 
per cercare di restare in quella zona di 
classifica devi dare continuità ai 
risultati, è chiaro che le vittorie danno 
valore ai pareggi, arrivati in maniera 
particolare ed erano stati visti come 
sconfitte, perché c'era grande 
rammarico, ma la squadra è sempre 
stata viva, ora per dare continuità 
bisogna recuperare energie e pensare 
già alla prossima perché dobbiamo 
chiudere al meglio il girone di andata. 
Chiaramente il risultato da ancor più 
valore alla prestazione, una partita fatta 
di cuore e carattere e fino al 2-0,giocata 
con discreta qualità, poi è subentrata 
un pizzico di paura dovuta per quanto 
accaduto nelle ultime settimane.  Ci sta 
di soffrire dobbiamo essere bravi anche 
far questo, concedendo le cose giuste 
agli avversari. Sono contento per la 
città e per la proprietà, perché so 
quanto tiene a questo derby.  Sotto 
l'albero mi aspetto di trovare un finale 
di girone ottimo, per poi recuperare le 
pile ed affrontare un grande girone di 
ritorno". 
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